

Comunicado de prensa

Senra irrumpe con victoria entre los R5, Campaña y Martínez hacen lo propio en las Top Ten

Quinta parada del Campeonato Gallego de Rallyes que disfrutaba de una gran cifra de inscritos tanto en el Supercampeonato Gallego R5 como en las dos divisiones de la Copa Top Ten Pirelli. Pontevedra vivió un fin de semana cargado de emoción en todos los frentes.

En el **Supercampeonato Gallego R5** había novedades de última hora, y es que el actual campeón gallego, Víctor Senra, aparecía finalmente con un Fabia RS Rally2 para competir en este certamen. Lo cierto es que impuso un ritmo muy fuerte para sus rivales, firmando todos los scratches de la prueba junto a David Vázquez para anotarse el triunfo. La segunda posición fue para Dani Berdomás, quien presionó a Alberto Meira hasta que el piloto de Vincios sufría un pinchazo, cayendo posiciones y finalizando cuarto, por detrás de Jorge Pérez, que también cedía tiempo con algún error en la matinal, y por delante de Manuel Fernández, que cerraba las cinco primeras plazas en su regreso a un vehículo de la clase R5. A pesar de un resultado aciago, Meira continúa como líder, aunque con Berdomás y Pérez algo más cerca tras él.

Dentro de la **Copa Top Ten "B"** desde un inicio parecía que José Manuel Lamela repetiría su actuación de A Coruña donde logró la victoria, pero un pinchazo le bajaba a la tercera plaza, dejando a Adrián Campaña y Manuel Raído con el camino expedito para hacerse con su primera victoria en este certamen, que llevaban años persiguiendo con multitud de podios. Lamela finalmente ascendía a la segunda plaza, ya que Abel Pampillón era seriamente perjudicado por las penalizaciones en dos controles horarios, cayendo al último escalón del podio. Jaime Castro y el becado Adrián Vázquez cerraban la clasificación.

En lo tocante a la **Copa Top Ten "C"**, a pesar de la gran inscripción, fue el piloto local Raúl Martínez quien no dio opción a sus contrincantes, destacándose en el liderato para dominar con mano de hierro todo el fin de semana, logrando la victoria junto a su copiloto Bruno Pérez. Por detrás, el principal perseguidor, David Rivas, debía retirarse tras un vuelco, dejando su plaza a Guillermo Martínez, que en casa rodó a gran nivel, defendiéndose de los ataques de los mejores Clio de la monomarca.

Antes del último tramo, Marcos Sanromán y Álvaro Castro estaban separados por menos de dos décimas de segundo y finalmente la tercera plaza correspondía al vencedor de la Beca PXP24, que no sólo aventajaba a Sanromán en dos segundos, sino que también se quedaba a seis décimas de arrebatarse la segunda posición a Martínez. El que llegaba como líder del certamen, Pablo Sánchez, sólo pudo culminar en la octava plaza, lo que significa que cede la primera posición de la tabla a Marcos Sanromán.